

2024 programa, Niños Leen Ahora (Kids Read Now)

A las familias participantes:

¡Prepárense para el mejor programa de lectura de verano – Kids Read Now! Diseñado y probado para mantener las habilidades de lectura durante el verano, Kids Read Now es una organización enfocada en las mejores prácticas para el compromiso y el crecimiento de la lectura. Como parte de un esfuerzo legislativo para mejorar la literatura en todo nuestro estado, su hijo recibirá 4 libros gratis este verano.

Estamos encantados de asociarnos con Kids Read Now para proporcionar un programa de lectura de alta calidad durante todo el verano... ¡y es **completamente GRATIS para ti!** El maestro de su hijo lo ayudará a elegir cuatro libros que se enviarán a su hogar este verano.

Para que los libros lleguen por correo, su escuela proporcionará su dirección a Kids Read Now en la próxima semana, a menos que elija optar por no participar.

En la página siguiente puede ver qué información proporcionará la escuela a Kids Read Now si es que decide participar en el programa y cómo se utilizará la información. Si desea optar por no participar en el programa, comuníquese con su escuela para informarles. Tenga en cuenta que la exclusión voluntaria significa que no recibirá libros de Kids Read Now.

Una vez que Kids Read Now haya recibido su información, le enviarán una tarjeta postal de bienvenida para confirmar su dirección de envío postal, así como recursos adicionales para ayudarlo a participar en el programa.

Para las familias que participen en el programa, su escuela proporcionará la siguiente información en la tabla abajo a Kids Read Now. Si desea optar por no participar en el programa, comuníquese con su escuela. Tenga en cuenta que la exclusión voluntaria significa que no recibirá libros de Kids Read Now.

Información compartida	Objetivo
Nombre del Padre/Guardian	Kids Read Now imprimirá el nombre de los padres en la etiqueta de dirección de los libros, junto con el nombre del estudiante. Además, si un padre se pone en contacto con Kids Read Now para cambiar su dirección o hacer preguntas, el equipo de apoyo de Kids Read Now utilizará el nombre de los padres para verificar la persona que llama.
Correo electrónico de los padres	Kids Read Now utilizará las direcciones de correo electrónico de los padres para: <ol style="list-style-type: none"> 1. Enviar un correo electrónico de bienvenida explicando el programa. 2. Comunicarse con los padres sobre selecciones y entregas de libros, cambios de dirección y encuestas opcionales a las partes interesadas. 3. Notificar a los padres cuando sea el momento de seleccionar libros o ver las selecciones de libros de sus hijos. 4. Notificar a los padres cuando se hayan enviado los libros. 5. Validar y confirmar las direcciones de los estudiantes participantes. 6. Enviar anualmente una encuesta opcional para medir la satisfacción de los padres con el programa. 7. Acceso al soporte automatizado por correo electrónico y chat para preguntas de los padres, problemas con la selección de libros y soporte con la aplicación para teléfonos inteligentes.
Número de teléfono celular o de casa de los padres	Kids Read Now utilizará los números de teléfono de los padres para: <ol style="list-style-type: none"> 1. Envía un mensaje de bienvenida explicando el programa. 2. Comunicarse con los padres sobre selecciones y entregas de libros, cambios de dirección y encuestas opcionales a las partes interesadas. 3. Notificar a los padres cuando sea el momento de seleccionar libros o ver las selecciones de libros de sus hijos. 4. Notificar a los padres cuando se hayan enviado los libros. 5. Validar y confirmar las direcciones de los estudiantes participantes. 6. Enviar anualmente una encuesta opcional para medir la satisfacción de los padres con el programa.
Dirección de envío postal	Kids Read Now utilizará la dirección postal para imprimir etiquetas de dirección para entregar libros.
Nombre de Escuela	Kids Read Now utilizará esto para realizar un seguimiento de las obligaciones del proveedor con la entrega de libros.
Nombre del maestro	Kids Read Now usará esto para realizar un seguimiento de las obligaciones del proveedor con la entrega de libros
Nombre del estudiante	Kids Read Now utilizará el nombre del estudiante para imprimir las etiquetas de dirección, junto con el nombre del padre. También se usa para mantener una lista de estudiantes y qué libros seleccionaron.
Nivel de grado del estudiante	Kids Read Now utilizará esto para realizar un seguimiento de las obligaciones del proveedor con la entrega de libros.

